

Nouvelles du comité HES SUISSE

Le Comité est organisé en différents ressorts et groupes de travail dont voici les dernières informations :

Politique de formation

(voir www.fhschweiz.ch/formation-politique - pour suivre l'évolution de nos dossiers)

Lors de sa réunion il y a quelques jours, le ressort Politique de formation s'est notamment penché sur les thèmes suivants:

- La réunion a porté principalement sur la suite de la procédure concernant la question du [Professional Bachelor / Professional Master](#). L'objet sera d'abord traité au Conseil des États. La Commission de la science, de l'éducation et de la culture (CSEC-E) entamera ses délibérations dès la semaine prochaine. HES SUISSE enverra aux membres de la commission un argumentaire actualisé avec les principales raisons qui s'opposent à une introduction. Par ailleurs, différent·e·s représentant·e·s de HES SUISSE et de swissuniversities sont en contact direct avec les membres de la CSEC-E.
- La question de savoir si HES SUISSE devait prendre position dans le cadre de la consultation du Secrétariat d'État à la formation, à la recherche et à l'innovation (SEFRI) sur l'[«attrait de la formation professionnelle»](#) a également été discutée. L'organe a souligné l'importance du sujet, mais s'est prononcé contre. D'ici à l'automne, le SEFRI dressera un état des lieux avec les priorités et les mesures à prendre. HES SUISSE prévoit de s'impliquer ultérieurement dans le processus.

Développement de l'association et réseau

Martina Bühler dirige le ressort avec Lea Schlenker.

- Lea Schlenker souhaite réduire son activité pour la fin de l'année. Le ressort et le comité ont donc cherché du renfort. Une personne doit avoir une grande expérience des réseaux et une autre des communautés. Des premiers contacts ont déjà été établis, et l'intérêt suscité est fort réjouissant.
- Pour la première fois, HES SUISSE peut esquisser son avenir dans le cadre d'ateliers dits collaboratifs avec les acteurs les plus divers et les recteurs des hautes écoles spécialisées. Le lancement s'est déroulé sous la direction [d'Expedition Futur](#). Les ateliers suivront au 4e trimestre.
- Les membres du ressort et du comité ont par ailleurs noué d'autres contacts avec des entreprises. Cela a donné lieu à des premières formes plus modestes de collaboration, comme avec Lidl et Swisscom.
- Les lectrices et lecteurs attentifs savent sans doute que HES SUISSE renonce actuellement à une adresse au Tessin. L'accent reste toutefois mis sur la croissance des ancien·ne·s élèves de la SUPSI sur place, que notre collaboratrice de langue maternelle italienne soutiendra le mieux possible.

Finances

Des rapports antérieurs indiquent

- que HES SUISSE a externalisé l'année dernière une partie de la vente de publicité pour des raisons techniques liées au marché. Le résultat ne répond pas encore aux attentes, raison pour laquelle de nouvelles sources de revenus sont également un thème important pour HES SUISSE.
- La Fondation HES SUISSE soutiendra l'association faîtière HES SUISSE dans ses projets et a donc introduit un nouveau concept de donatrices et donateurs. De son côté, l'association faîtière a conçu un [«Club 500»](#). Ici, 500 anciens étudiant·e·s HES au maximum doivent soutenir les multiples efforts de HES SUISSE avec une contribution de 500 francs et profiter d'un réseau exclusif et de rencontres annuelles